



FÜR UNTERSTÜTZER



SCHÜTZEN GEGEN KREBS

SCHÜTZEN GEGEN KREBS

ALS VEREIN GEBEN WIR ALLES, UM KREBSERKRANKE MENSCHEN BEI IHREM HEILUNGSVERLAUF POSITIV ZU UNTERSTÜTZEN UND VERNETZEN HIERFÜR BRAUCHTUM, SPORT UND GESUNDHEITSWESEN.

JETZT UNTERSTÜTZEN UND FÖRDERMITGLIED WERDEN.

SCHÜTZEN GEGEN KREBS

MASSNAHMEN KONKRET – PRAGMATISCH - DIREKT

1. SÄULE

Finanzierung von therapeutischen Bewegungsprogrammen für Erkrankte:

- Individuelle medizinische Analyse des Patienten-Status
- Mittel- und langfristige Finanzierung von Einzeltrainings oder Gruppentrainings bei unserem Partner medicoreha
- Mittel- und langfristige Finanzierung von Vereinssport (Mitgliedsbeitrag etc)

2. SÄULE

Finanzierung von Therapeutischer Ausbildung mit dem Ziel, einer flächendeckenden Versorgung im Rhein-Kreis Neuss

- Ausbildung von Physiotherapeuten
- Ausbildung von Vereinstrainern

3. SÄULE

Individuelle pragmatische Hilfe für Patienten: Netzwerken, Beratung und finanzielle Unterstützung

Anlaufstellen für Krebserkrankte sind z.B. die Tumorzentren des Rheinlandklinikums in Neuss, Grevenbroich und Dormagen und das Tumorzentrum der St. Augustinuskliniken Neuss oder per Mail verein@schuetzengegenkrebs.de

MITMACHEN & MITHELFFEN

JETZT FÖRDERMITGLIED WERDEN

Für 100,- EUR Jahresbeitrag wirst Du offizielles Fördermitglied. Du erhältst von uns regelmäßige Reports über unsere Maßnahmen, das Abzeichen des Vereins und eine Einladung zur jährlichen Charity-Party in einer Neusser Location.

ANTRAG STELLEN



QR-Code scannen, PDF herunterladen, ausfüllen und per Mail senden an:

verein@schuetzengegenkrebs.de

SPONSORED MARSCH FÜR SCHÜTZEN UND SPORTLER

Finde Deine persönlichen Sponsoren und erlaufe Spenden für den guten Zweck. Zur Erfassung haben wir ein einfaches Tracking-System und Du erhältst das Abzeichen des Vereins. Hier kannst Du Dich registrieren lassen



SPONSORED MARSCH

QR-Code scannen, anmelden und mitmachen

JETZT SPENDER WERDEN

Perfekt für soziale Aktionen eures Schützen-Zuges, eures Unternehmens, eures Sportvereins oder eures Serviceclubs. Zudem eine sinnvolle und hilfreiche Geste bei private Anlässen (Geburtstage, Jubiläen, Feiern, Trauer, ...) Jeder Cent kommt wirklich an, denn es gibt keinerlei Verwaltungsgebühren. Spendenbescheinigungen senden wir umgehend zu.

Unser Spendenkonto: "Schützen gegen Krebs e.V. " Sparkasse Neuss, Konto DE 34 3055 0000 0093 6617 59

SPENDEN



QR-Code scannen, spenden

200
200
200
75
JUBILÄUMSKÖNIG
MARC I.



DIE IDEE VON SCHÜTZEN GEGEN KREBS

Krebs ist die Volkskrankheit Nr. 1 in Deutschland und jeder von uns könnte plötzlich ein Krebspatient sein. Mir erging es so im Jahr 2018, wo ich bei einer Untersuchung innerhalb von 24 Stunden die traurige Gewissheit hatte, schwer an Krebs erkrankt zu sein. Eine solche Diagnose ändert Dein Leben auf einen Schlag. Durch meine Vergangenheit als Leistungssportler konnte ich mit dieser Diagnose besser umgehen und habe die Herausforderung damals selbstbewusst angenommen. Ich bin 2023 im fünften Jahr krebsfrei und habe vor, dies auch dauerhaft zu bleiben. Sport hat mir sehr geholfen, meinen Körper bei dem schwierigen Kampf gegen den Krebs zu unterstützen und meine mentale Stärke weiter auszubauen.

Als Schützenkönig der Stadt Neuss möchte ich anderen Krebspatienten Mut machen und sie auf Ihrem Weg gegen den Krebs unterstützen. Mein fachlicher Mit-Initiator in dieser Sache ist Dr. Ulf Reinhart. Ihn und mich verbinden gleich mehrere Tatsachen. Der Sport: Ulf war in einer Volleyball-Jugendmannschaft der TG Neuss, die ich damals als Trainer betreute. Danach spielten wir auch zusammen Fussball. Ulf ist wie ich aktiver Schütze und sein Vater Karl-Theo Reinhart war 2005 Schützenkönig. Last, but not least ist Ulf mein behandelnder Onkologe. Gemeinsam entwickelten wir die Idee und den Namen des Vereins „Schützen gegen Krebs“.

Schützen gegen Krebs e.V.

c/o beratbar,

Am Zollhafen 5, 41460 Neuss,

www.marchillen.de

verein@schuetzengegenkrebs.de

1. Vorsitzender Marc Hillen,

2. Vorsitzender Dr. Ulf Reinhart,

Schatzmeister Jörg Engels

Ich bedanke mich bei allen Unterstützern aufs Herzlichste. Allen Erkrankten möchte ich Mut zusprechen: Glaubt an Euch und gebt nicht auf. Kämpfen ist immer eine gute Option. Wir drücken Euch fest die Daumen

Euer Marc Hillen